
平成27年11月17日	

9時30分から	


東海労金松阪支店　会議室	

!

第１回　役員会について	

!

参加者：河村洋　梶川泰　森下渉　石神直也　関岡厚紀　山口吉成　高山哲　山本岳志	

!

報告１　常任委員会議の開催について	

　　・前回の役員会で常任委員会開催についての意見があげられました。そのことから、

今後は勤務異動時の新規常任委員が選出される４月もしくは、定期総会終了後に労
金通帳の開設と併せて常任委員会議を開催させていただきたいと思います。	


!
報告２　三重県消防職員協議会20周年記念シンポジウムの開催について	

　　・当日、会場準備のため、河村さん、山本岳志さん２名が11時00分から準備活動を行

っていただきます。その他の方は13時00分からの参加を宜しくお願いします。	

　　・シンポジウム終了後に懇親会が開催されます。	

　　　場所：津市丸之内28-9　居酒屋　瀬里香　17時30分～　一人あたり3000円です。	

!
報告３　BLSO開催について	

　　・11月13日のBLSO開催に伴い、ナオミレディースクリニック及び河合産婦人科に梶

川会長以下３名でBLSO見学の案内文を届けに行ってもらいました。	

　　　川合産婦人科につきましては、診察の多忙の中、梶川会長と面会していただき、

BLSOの案内を看護師に伝えますと好印象でした。	

　　・BLSO見学について、今回特別に午前中のみ見学の許可をいただきました。	

　　　松阪消協会員の方を優先に募集を行い、見学枠が余る場合は、三重県消防職員協議

会から各単協に募集をかけていただきます。	

　　　当日、久保保育園の駐車場に限りがあるため、ワークセンターに駐車し乗り合わせ

で久保保育園まで役員が送迎させていただきます。	

　　・協議会スタッフとして、河村さん、梶川さん、石神さん、山口吉成さん、高山哲さ

んが参加していただきます。	

!
報告４　松阪市長との面談について　	

　　・11月13日　13時00分から松阪市役所において、梶川会長以下３名で竹上市長と面談

を行いました。内容として、松阪消協の結成経緯、BLSOの案内を中心に話をさせ
ていただき、竹上市長からも協議会に対する質問やシティーマラソンについての話
をされ有意義な面談となりました。	


　　　	
!
検討１　2015年度の勧誘活動結果及び2016年度の勧誘活動予定について	




　　・2015年度松消協勧誘活動として、未加入の消防士から、司令までを対象に勧誘活動
を実施、詳しい数字は現在、事務局がまとめておりますが、２名の方が新たに入会
をしていただきました。	


　　・2016年度の勧誘活動予定として、配属２年目の職員及び１年目の職員を重点的に勧
誘活動を行い未加入の方も引き続き活動を行なっていきます。日程及び場所につい
ては現在調整中です。	


!
検討２　河村前会長の特別常任委員の承認について	

　　・現在、三重県消協副会長として活動し、また松阪消協の起ち上げにご尽力いただい

た河村前会長を松阪消協の特別常任委員としてはどうかと言う意見があり役員会で
承認を求めました。結果満場一致で河村前会長を特別常任委員とさせていただきま
す。	


!
検討３　2016年度　活動方針について	

　　・福利厚生事業の充実	

　　　平成27年10月にソフトボール大会を開催しました。延べ約80名の方が参加していた

だき大盛況でした。平成27年度中にもう一度福利厚生事業を開催し、平成27年度中
に参加していただけなかった方には、記念品を贈りたいと考えています。	


　	

　　・所属長との協議について	

　　　松阪消防の問題点について改善を目指し協議会活動を行っていますが、各所属長と

の対話がうまくいっていないように思われます。職場の上下関係を守り、また個人
主義にならないように職員として所属長と問題点を話せる良好な関係を築いていき
たいと思います。	


! !!
以上	



